

Fuente: Vanguardia

Fecha: 03 de agosto de 2011

Título: Promueven lactancia materna en Galán

Link: <http://www.vanguardia.com/santander/comunera/115753-promueven-lactancia-materna-en-galan>



La celebración de la Semana de la Lactancia Materna desarrollada por la Secretaría de Salud de la Alcaldía incluye además un taller con usuarios del programa de Desayunos Infantiles con Amor.

(Foto: Nancy Gómez/VANGUARDIA LIBERAL)

Jueves 04 de Agosto de 2011 - 12:01 AM

Promueven lactancia materna en Galán

Para las madres galaneras, el mensaje que les entregan las autoridades de salud del municipio durante toda esta semana, se orienta a la necesidad de reconocer la lactancia materna como un proceso no sólo saludable, sino preventivo para sus hijos.

En la Semana de la Lactancia Materna se ha recurrido a múltiples actividades, entre ellas un reinado alusivo al tema, cargado con mensajes, también charlas sobre alimentación complementaria, donde cada usuaria aporta una verdura para la preparación de un plato nutritivo y el abordaje de mitos, cuentos y leyendas sobre la lactancia, el cual es tratado con las usuarias Fami y a través de las guarderías.

La coordinadora de Salud Pública del municipio, María Eugenia Olarte Jaimes informó que están orientando a las mujeres sobre maltrato, charla a cargo de la Comisaría de Familia y la Policía de Infancia y Adolescencia, la cual indica cómo este flagelo podría afectar el proceso de lactar, al bebé y a la familia.